

Note de service

- Destinataires :** Gestionnaires, médecins, pharmaciens, personnel en CHSLD et unités de réadaptation LPA, UTRF, IUSMM
- Expéditeurs :** Précilia Ilongo, chef de service
Béatrice Solon, chef de service
Isabelle Tremblay, coordonnatrice clinico-administrative,
Dr Xavier Marchand Sénécal, Officier en PCI
Coordination prévention et de contrôle des infections
- Date :** 16 mai 2025
- Objet :** Arrêt des prélèvements pour la recherche des virus influenza A et B
-

Considérant le niveau d'activité grippale faible au Québec, **en présence d'un cas clinique d'infection respiratoire aiguë (anciennement appelée syndrome d'allure grippale : SAG) survenant chez** les :

- Résidents en CHSLD publics
- Usagers des unités de réadaptation LPA, UTRF
- Usagers de l'IUSMM

Il **n'est plus requis** d'ajouter la **recherche systématique des virus de l'influenza A et B** par test d'amplification des acides nucléiques (TAAN) au prélèvement oronasopharyngé effectué pour la COVID-19.

Seule la **recherche du virus de la COVID-19 lors de présence de symptômes est toujours recommandée.**

Rappel : Les **infections respiratoires aiguës** et leur gravité peuvent varier en fonction de l'âge et de l'état de santé de l'utilisateur. Les symptômes associés peuvent se présenter comme suit:

- Fièvre soudaine;
- Toux soudaine ou aggravée;
- Mal de gorge;
- Douleurs musculaires ou articulaires;
- Fatigue extrême;
- Maux de tête;
- Présentation clinique atypique possible chez les personnes âgées, elles peuvent se sentir affaiblies et être parfois confuses sans présenter d'autres symptômes.

Merci de votre précieuse collaboration!

